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Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur 

 
 

FECHA: 8 de enero de 2025 

HORA DE COMIENZO: 19,30 h. 

LUGAR: Centro Cívico Poniente Sur. Camino Viejo de Almodóvar s/n 

 

En la ciudad de Córdoba a 8 de enero de 2025, bajo la presidencia de de D. Francisco L. Porras 
Caballero, siendo las 19,00 h. y con los asistentes que se relacionan, se reúne el CONSEJO DE DISTRITO 
PONIENTE SUR. 

 

ASISTENTEN: 
Francisco Luis Porras Caballero, Asiste  
Manuel Silva Pérez, Asiste 
Mª Teresa Parra Granados, Asiste  
Antonio Bracero Montoro, Asiste  
Esther Gutiérrez Pascual, Asiste 
Eva Mª Pérez Cabello, Asiste 
Francisco Montemayor García, Asiste  
Gloria Ysern Rodríguez, Asiste 
Horacio R. Caria Glinski, Asiste 
Jenaro Vázquez López, Asiste  
Jose Luis Ortega Osuna, Asiste 
José Manuel Matencio, Asiste  
Juan Andrés de Gracia Cobos, Asiste 
Juana Gómez Ruiz, Asiste 
Luis Lorenzo Seco, Asiste  
Mª Antonia Nieto Jiménez, No asiste  
Mª Carmen Cañete Sevillano, Asiste  
Natalio Aguilera Vázquez, Asiste  
Pilar García Delgado, Asiste  
Vicente Suárez Mata, Asiste  
 
 
NO ASISTEN O DISCULPAN SU AUSENCIA  
Antonio Arjona Vázquez, Disculpa su ausencia 
Flor Argentina Mejías Bascón, Disculpa su ausencia  
Alfonso M. Romero Moreno, No asiste 
Antonio Romero Juárez, No asiste 
Clara Sendín Gregorio, no asiste  
Claudio Rider Aguilar, No asiste 
Elisabeth Pernia Fernández, No asiste 
Fabián Cámara Pérez, No asiste 
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Julián Blanco Ramírez, No asiste   
Mª José Cañete Rodríguez, No asiste 
Manuel Aguilar Germán, no asiste 
Rafael Sánchez Pintor, No asiste 
Ricardo Guerrero Martínez, No asiste 
Sofía Barrón Casado, No Asiste 
 
 
 
1.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

Sometida a votación el acta de sesión ordinaria de fecha 11.12.2024,  que se ha enviado por email, se 
aprueba por unanimidad.  

 

Se solicita graduar los espacios para que dé tiempo a intervenir en todos los puntos, se propone que 
para que esto ocurra, y dado que tenemos un tiempo limitado, se deben hacer intervenciones más 
escuetas para que dé tiempo a intervenir a todos los integrantes del Consejo en todos y cada uno de 
los puntos del orden del día. 

  

 

2.- Informe Gestión.  

El Sr. Presidente informa que se ha vuelto a poner en contacto con todos los organismos que se tenía 
pendiente de reunión,  Delegación de Economía, Confederación del Guadalquivir, Urbanismo y 
Movilidad y se sigue a la espera de contestación, aunque se debe tener en cuenta que, desde que 
terminó el pasado Consejo, han sido fechas complicadas debido a las fiestas navideñas. Una vez que se 
comience con el funcionamiento rutinario se va a insistir y volver a solicitar dichas reuniones. 

 

 

3.- Aclarar temas Actividades. 

Dado que este punto se trata sobre la comisión que figura en el punto 5 del orden del día se pasa al 
siguiente. 

 

 

4.- Invitar al Consejo al Sr. Alcalde. 

Se pide la aprobación de los miembros de este Consejo para solicitar la asistencia del Excmo.  Sr. 
Alcalde D. José María Bellido Roche a una de las próximas reuniones  para que nos explique sobre los 
proyectos previstos para este Distrito. Después de un breve debate se aprueba por unanimidad 
solicitar su asistencia, se elevará una petición a la secretaría del Ayuntamiento, esperando que nos den 
fecha en breve, se informará de la gestión. 
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5.- Configurar comisión proyecto espacios públicos. 

Se hace un breve resumen del documento que se ha enviado y que tienen en su poder todos los 
componentes de este Consejo, en el que se recogen los objetivos, propuestas, dinámica de trabajo y 
pasos a seguir. 

Se insta a todos los grupos y asociaciones vecinales que se unan a ella para analizar y trabajar en las 
carencias existentes en los espacios públicos, tanto ocupados como no ocupados, y presentar 
propuestas. A partir de aquí se creará la comisión. Se va a enviar por whatssap un  documento de 
partida para que se puedan adherir  las personas interesadas en formar parte de ella. Una vez 
establecido el grupo se tendrá una primera reunión en las próximas semanas para exponer y debatir 
cada una de las propuestas. Se considera que esta comisión no debe durar más de 2-3 meses, se 
presentará un documento global del Distrito en el que se recojan todas las reivindicaciones y mejoras  
de todos los espacios públicos y equipamientos, en la que todos los barrios y colectivos se sientan 
incluidos. 

 

 

6.- Urgencias. 

El representante de la Agrupación de Pensionistas Gran Vía Parque lee y entrega un documento de 
proyecto de mantenimiento y mejora de Avda. Gran Vía Parque solicitando el apoyo de este Consejo  y 
que  se llevará  a la próxima Junta Municipal de Distrito aprovechando que se ha solicitado desde este 
Consejo de Distrito  la comparecencia del responsable de Infraestructuras D. Miguel Ruiz Madruga.  En 
el trascurso de esta reunión dicho documento se hace llegar a todos los componentes del Consejo por 
medio de whatssap. 

 

 

7.- Ruegos y preguntas. 

No hay 

 

 

Y siendo las 20,25 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito 
Poniente Sur. 
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